



COMUNICADO AFSAG NACIONAL

AFSAG llama a votar informados en defensa de la Función Pública y para potenciar el Rol Fiscalizador del SAG

Estimados socias y socios de la AFSAG:

La Asociación Nacional de Funcionarios/as del Servicio Agrícola y Ganadero (**AFSAG**) en vista del proceso electoral en que se encuentra llamado nuestro país, para este 19 de diciembre de 2021, se hace el deber de señalar lo siguiente:

- Nuestro gremio ha venido sistemáticamente, a través de los diferentes gobiernos, defendiendo una política gubernamental de más y mejor Estado, también ha **fortalecido la Función Pública del SAG y su rol Fiscalizador**; y disminuido la externalización de funcionarios/as SAG, base del desarrollo y credibilidad del sector productivo exportador del país y de protección de recursos naturales renovables del sector silvoagropecuario.
- Además, hemos sido claros en la necesidad de **fortalecer el empleo público y la estabilidad laboral de los/as funcionarios/as**; terminar con el sistema contractual a Honorarios y el traspaso de funcionarios/as de CDT a Contrata; **así como avanzar y lograr el desarrollo de una Nueva Planta Funcionaria SAG**, que potencia un **Estado fuerte y estable** y que dé garantías a todos/as de resolver las necesidades para un Chile con potencia agroalimentaria creíble.
- En función de este historial de **defensa de la Función Pública**, llamamos a cada uno/a de los/as funcionarios/as del SAG a revisar en detalle los programas de los dos candidatos a la presidencia de la República; y manifestar su voto en coherencia con las sentidas demandas que ha manifestado la AFSAG a la fecha.

Llamamos a votar informados/as, en defensa de la Función Pública y para potenciar el Rol Fiscalizador del SAG.

DIRECTORIO NACIONAL AFSAG

Jueves 09 de diciembre, 2021.-